

Newsletter Nr. 4/2024

Donauwörth, im Dezember 2024

Liebes Mitglied des ADFC Donau-Ries, lieber Radfreund,

wir haben erstmals für alle, die 2024 mit uns geradelt sind, eine Jahresabschlussfeier organisiert. Dazu waren alle Mitglieder unserer WhatsApp-Gruppe eingeladen. Wenn Du noch nicht in dieser Gruppe bist, schicke uns bitte per Mail an kontakt@adfc-donau-ries.de deine Kontaktdaten, damit wir dich aufnehmen können.

Der ADFC-Fahrradklimatest 2024 ist abgeschlossen

Ziel war es zu zeigen, wie zufrieden Radfahrende in Deutschland mit den Bedingungen vor Ort sind. Bis 30. November 2024 konnte man die Situation vor Ort bewerten. Mindestens 50 Teilnehmer mussten eine Gemeinde bewerten, damit sie berücksichtigt wird. Stand 3.12.2024: Aus dem Donau-Ries ist dies lediglich der Stadt Donauwörth (75 Teilnehmer) gelungen. Bei Nördlingen haben drei Stimmen gefehlt (nur 47 Teilnehmer). Detailliertere Informationen gibt es auf <https://fahrradklima-test.adfc.de>

Unsere Stammtische

Unsere Stammtische finden nach wie vor in Donauwörth, Harburg und Nördlingen statt. Der **nächste Termin ist am Dienstag, 28. Januar 2025, um 18:30 Uhr in Sinas Brettl in Nördlingen.**

Die Termine für unsere Touren, Stammtische und Aktionen werden in den nächsten Wochen fixiert und finden sich dann – wie immer - auf www.adfc-donau-ries.de und auf www.touren-termine.adfc.de (hier „Harburg“ eingeben).

Fixiert haben wir bereits Termine, an denen unsere Spezialisten einen Frühjahrs-Check durchführen: Beim Offenen Jugendcafé in Donauwörth sowie beim ReparaturCafé in Donauwörth (4.4.25) und in Harburg (25.4.25). An beiden Terminen findet in den ReparaturCafés vorher ein kurzer Fahrrad-Reparatur-Kurs für Frauen statt. Hierfür kann man sich jetzt schon verbindlich mit einer Mail an kontakt@adfc-donau-ries.de anmelden. Außerdem steht der Termin für den Fahrsicherheitstag beim Gewinner der Aktion „Autofrei zu Kita und Schule“ fest.

Wir radeln mit Helm

In Deutschland gibt es keine Helmpflicht für Radler. Wir vom ADFC Donau-Ries empfehlen aber dringend, für die eigene Sicherheit immer einen Helm zu tragen.

Wir wünschen Euch allen ruhige und frohe Feiertage, kommt gut ins Neue Jahr 2025.

ADFC Donau-Ries
Die Vorstandschaft